

PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestro proyecto “**PIGMETABELLEZA**” se basa principalmente en la innovadora técnica de la micropigmentación.

MICROPIGMENTACIÓN:

Técnica con la que se realiza la aplicación de pigmentos en polvo hipoalergénicos disueltos es una especie de solución hecha con alcohol y glicerol que, con la ayuda de una aguja extremadamente delgada, se introducen directamente a la epidermis.

Estos pigmentos, que vienen en una gran variedad de tonos, se depositan en la epidermis y se encargan de ir tapando el color de la piel, volviéndola uniforme con el avance del tratamiento, sin embargo, sus resultados son temporales.

Su temporalidad se debe a que los pigmentos que se implantan en la epidermis se van absorbiendo con el tiempo, por lo que, en una o dos veces año, generalmente, ya suele ser necesario realizar una repetición de dicho tratamiento.

El tiempo de duración de la micropigmentación va a depender directamente del tipo de piel cada persona, y de los cuidados posteriores a los que someta la piel, como tiempo de exposición al sol del tratamiento de maquillaje permanente, uso de cremas, y la rutina diaria, entre otras.

APLICACIONES: reconstrucción de aureolas mamarias, cejas, labios, tapado de cicatrices, pigmentación capilar... por diferentes trastornos o enfermedades (tras tratamientos contra tumores, por alopecia, pérdida de pelo debido a situaciones de estrés, etc.) para devolver la naturalidad a aquellas personas a las que les cause un complejo estético.

Lo que nos hace diferentes del resto es que hay poca oferta de estudios de tatuajes dedicados a este tipo de técnicas con un profesional con grandes habilidades a su servicio.

A pesar de que el precio de dicho tratamiento es elevado, ofrece buenos resultados y no conlleva riesgos para la salud del paciente, ya que son técnicas no invasivas y los productos utilizados no provocan ningún tipo de alergia.



